

	HOY	MAÑANA	PASADO
PALENCIA			
AGUILAR DE CAMPOO			
GUARDO			

# SUEÑOS QUE SE CUMPLEN

ESTHER MARÍN / PALENCIA

**H**ay sueños que, de tanto deseárselos, al final se acaban cumpliendo. Eso es lo que espera Aratz Antolín Izaguirre, un joven de Bilbao «pero muy palentino», que se ha propuesto ayudar a la Asociación Allende Mundi, una entidad sin ánimo de lucro que pretende impulsar un nuevo modelo de convivencia intercultural. Para ello, ha decidido solicitar una beca deportiva GAES a través del programa *Persigue tus sueños* y poder así cumplir su reto personal.

En caso de resultar ganador, este joven comprometido se ha propuesto realizar corriendo los 86 kilómetros que separan la localidad de Arconada de Campos -de la que es natural su familia paterna- de Valladolid, siguiendo el trazado del Canal de Castilla.

Pero en este reto no está solo. Aratz Antolín necesita ayuda en forma de votos, pues cuantas más personas apoyen su proyecto, más posibilidades tendrá de conseguir la beca. En estos momentos se encuentra en la fase de difusión del proyecto por las redes sociales para lograr lo máximos votos posibles en forma de impulsos a su causa. Para realizar el reto y conseguir el dinero necesita llegar a los 1.200 votos.

«Los seis primeros proyectos serán los que reciban la beca, por lo que estoy muy ilusionado y con muchas ganas de poder ser uno de los agraciados y ayudar así a muchas personas en actividades educativas, culturales y deportivas», apunta Aratz Antolín.

Además, el itinerario que tiene intención de realizar este corredor pasa por localidades y parajes muy bonitos y su idea es que, quien lo desee, pueda acompañarle siguiendo el Canal de Castilla. «Puede ser una gran oportunidad para que los amantes del deporte participen disfrutando del trayecto y mostrando su solidaridad», apunta.

Antolín Izaguirre ha hecho deporte desde que era muy pequeño, concretamente atletismo. «Correr me aporta una libertad que necesito en mi día a día y, desde hace unos años, corro de forma solidaria, esto es, a través de aplicaciones que controlan los kilómetros que alguien corre y los convierten en solidaridad, como por ejemplo Iwopi», explica.

«Soy conocedor de la situación que la asociación Allende Mundi tiene en la actualidad y, en mi intento de ayudar a los demás, solicité una beca deportiva GAES», añade este corredor. Esa situación, según explica el propio colectivo, este año es muy complicada. «Tiene serias dificultades económicas».



**Aratz Antolín se ha propuesto correr los 86 kilómetros que separan la localidad de Arconada de Valladolid para ayudar a la asociación Allende Mundi. Para ello ha solicitado una beca GAES y necesita apoyo ciudadano**

En cinco años han crecido los programas que desarrolla, pero la financiación no ha aumentado de modo parejo. «Atendemos a 150 menores desde nuestro proyecto educativo y desempeñamos una labor socioeducativa que daría trabajo, a jornada completa, a un mínimo de cuatro educadores», apuntan.

«Tenemos programas culturales donde se incluyen cerca de cien jóvenes y contamos con más de medio centenar de personas que invierte su tiempo en Allende Mundi de manera desinteresada como voluntarios y participantes comprometidos. Allende Mundi es una realidad intercultural, social, educativa y un foco importante de participación; una asociación de barrio; una comunidad», destacan desde el colectivo.

**OCASIÓN.** El plazo para las votaciones termina el 17 de enero. Todo el que desee conocer más datos sobre los proyectos y las becas GAES puede entrar en el portal web [www.persiguetusueños.com](http://www.persiguetusueños.com), una ventana para poder seguir de cerca las aventuras llevadas a cabo por sus protagonistas y, junto con ellos, perseguir sus sueños.

Un sueño que, además, para Aratz Antolín es un reto personal, pues a día de hoy la mayor distancia que ha corrido son 60 kilómetros.

«Más que una asociación, Allende Mundi es una familia, con un ambiente acogedor, activo e innovador, que van construyendo un grupo de referencia positivo donde se fomenta la convivencia e integración social», asegura este corredor.

Además de ayudar al colectivo en sí mismo, el propósito es apoyar a la ludoteca que tienen en marcha y que propone un programa de apoyo dirigido a las familias con pocos recursos económicos y sociales, con objeto de conciliar la vida laboral y familiar durante los periodos de vacaciones escolares.

Así, de todas las actividades que realizan en la asociación la más demandada por las familias es la ludoteca, indica el colectivo. Añade que en la última actividad han participado 90 niños, siendo la que cuenta con menos recursos materiales y humanos.

Allende Mundi está formada por personas socias individuales procedentes de diferentes lugares y por colectivos como Ésta es mi Tierra (Perú) y las Asociaciones de Antiguos Alumnos y de Voluntariado de la Universidad de Valladolid. En ella se organizan actividades de forma conjunta con una doble finalidad: conseguir los objetivos propuestos en los estatutos y obtener financiación para afrontar los gastos del mantenimiento de la sede, pues es una asociación auto-gestionada.